



み な み

令和8年1月29日 文責 内川 美喜

「自分を磨く子どもの育成～自ら学び心豊かにたくましく生きる南っ子～」
 1 自自分で考え行動します 2 相手の気持ちを考えます 3 あきらめず挑戦します

南川副笑 心は ひとつ!

学校HPのQRコードです ⇒



QRコード

QR

新入生保護者説明会を行いました

1月22日(木)の14時から、令和8年度入学の新入生の保護者を対象に「新入生保護者説明会」を行いました。はじめに家庭教育講座で、桑原宏樹先生より『コミュニケーション ほめ方・叱り方』というテーマで1時間ほどお話をしていただきました。引き続き、説明会を行い、校長からの挨拶と南川副小の教育についての話をさせていただいた後、入学前の準備等について、学校から話をさせていただきました。長い時間でしたが、新入生の保護者の皆様は、最後まで真剣に学校の説明を聞いていただきました。ありがとうございました。4月に南川副小に入学する子ども達を職員も子ども達も心待ちにしています。



心があたたかくなる冬のコンサート♪～南川副子ども育成部会主催～

1月23日(金)に、南川副子ども育成部会主催の『冬のコンサート』が行われました。「子ども達が楽しみ、喜んでくれることを何かしてあげたい」そんな子ども育成部会のみなさんのあたたかい思いが形となり、今回のコンサートが実現しました。当日は、佐賀で活躍されている歌手の大塚あゆみさんをお迎えし、心に優しく響く歌声を披露していただきました。全5曲(♪勇気 100% ♪にじ ♪切手のないおくりもの ♪いのちの歌 ♪ビリーブ)の予定でしたが、演奏が終わるとすぐに体育館いっぱいにアンコールの拍手が鳴り響き、さらに2曲歌ってくださいました。子ども達は、知っている歌と一緒に歌ったり、じっと耳を傾けたりとそれぞれの形で音楽を楽しんでいました。中には、歌声に心を動かされ、涙する子も見られました。大塚さんの歌声は、子ども達の心にそっと寄り添い、会場全体が優しく、あたたかな空気に包まれる歌声で、まさに「心がいやされる」ひとときとなりました。

子ども育成部会の皆様の深い思いとご尽力、そして素敵な時間を届けてくださった大塚あゆみさんに心より感謝申し上げます…。



薬物乱用防止教室を行いました～6年生～

1月27日(火)、6年生を対象に薬剤師の吉武様を講師にお迎えし薬物乱用防止教室を実施しました。授業では、薬の正しい働きや使い方を間違えた時に起こる体や心への影響、近年問題となっているオーバードーズ(過量服薬)について分かりやすくお話ししていただきました。子ども達は、真剣な表情で話を聞き、「自分の体と命は自分で守る」という意識を高める貴重な時間となりました。

今後も学校では、関係機関と連携しながら、子ども達が健康で安全な生活を送る力を育てていきたいと思います。



2月の行事予定

- ・ 2日(月) いじめ・いのちを考える日
委員会活動
- ・ 4日(水) チャレンジスクール(最終)
- ・ 5日(木) 全校集会
- ・ 9日(月) クラブ活動(最終)
家庭学習がんばろう週間
(～15日まで)
- ・ 12日(月) 6年生保護者懇談会
親子ふれあい活動(6年生)
- ・ 19日(木) にこにこタイム
- ・ 20日(金) 6年生ありがとう集会②
(兼:授業参観)
学校評議員会